



文化フェスを終えて

苫小牧市立明野小学校長 上 埜 幸 喜

校地内にある広葉樹のほとんどが落葉しました。また、来校された時に気づかれた方もいるかと思いますが、造園業者に見てもらい、病気になっていて倒木の危険のある樹木（桜の木など）を根元から切ったり、枝を剪定したりしました。そのせいもあって、校庭が閑散となり、寒々しい感じになってしまいました。寒空の中を元気に学校に向かって歩いてくる子どもたちの姿も、マフラーをつけたり耳掛けをしたりと冬の装いになりました。明日から12月になります。先日から朝の気温がマイナスとなり、寒さの厳しい冬が始まったと感じています。

先日は本校の「文化フェスティバル」をご覧いただき、ありがとうございます。どの学年も、短い時間の中に子どもたちのアイデアが凝縮されており、見ていて楽しい、そして心に響く演目になりました。また、展示発表では、それぞれの会場が個性豊かな装飾と作品で訪れた方々を歓迎しているようでした。

スポフェスの際にも書かせていただきましたが、本校は出来栄えや見栄えにこだわるのではなく、子どもたちの自主性や主体性の育成を目指して、作り上げる過程や充実感のもてる取組になることを大切にしながらこの行事を進めています。今回は、ステージ発表と展示発表の2つを通して、その成果を形あるものにしていきます。

会場の皆様からいただいた拍手やお家に帰って家族の皆様からの「がんばったね。」の一言が、子どもたちにとっては満足感となり、「次もがんばろう。」という気持ちに変わっていきます。そ

のがんばったことの積み上げが一年を通したときに大きな成長へと変わっていくのだと思います。

令和5年も残り1ヶ月、そして今学期も3週間ほどとなりました。11月中、近隣校ではインフルエンザが猛威を振るい学級閉鎖等の対応を取っていましたが、本校においては比較的落ち着いた状況を保っていました。しかしながら、今週に入ってインフルエンザに罹患する子が複数出ており、本校も1クラスで学級閉鎖の対応を取っています。このあと冬休みまでの3週間が心配です。インフルエンザ、コロナともに手洗い・うがいなどの基本的な感染防止対策を励行していきますが、ご家庭におかれましても声をかけていただき、健康管理をお願いいたします。

落ち着いた環境を維持して、文化フェスで得た自信を今学期のがんばる力に変えて、2学期を終えさせたいと思います。よろしく願いいたします。

学校評価（保護者アンケート）

12月8日にさくらメールで配信いたします。**回答率が高いほど、全体の傾向（保護者の皆様の思い）を把握することができます**ので、項目にチェックをされて、返信をお願いいたします。（記述することがなくても全く構いません）

来年度の学校改善の資料として役立たせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

ご寄付をいただきました

明野柳町内会 鈴木会長様より今年も『児童に関わる活動の充実に』とご寄付をいただきました。

子どもたちの図書活動や ICT 教育などの充実のために使わせていただきます。ありがとうございました。



文化フェス(11月25日)無事終了!

子どもたちはとてもよく頑張りました！
来場して下さった皆様、あたたかい拍手をありがとうございました。



☆12月の行事予定☆

- 1日(金) 自由参観日
1年生学級レク 給食試食会
校区巡視指導②
- 4日(月) プロジェクトタイム
冬休み図書返本週間 12/4-12/8
- 5日(火) 4年人権教室
- 7日(木) アウトリーチ学習(習字)
2年生学級レク 給食試食会
- 8日(金) 眼科検診
- 12日(火) 5時間授業
4年2組学級レク
- 14日(木) 4年 SDGs 出前授業
6年1組学級レク 給食試食会
冬休み図書貸し出し 12/14-12/21
- 18日(月) 3年2組学級レク
- 19日(火) 5年科学センター学習
- 21日(水) 大掃除
- 22日(木) 終業式(5時間授業)

※予定が変更になる場合がございます。

【12月の帰宅時刻】

午後4時【12月の生活目標】
『外靴の雪や泥を落としてから学校に入ろう』

☆登下校に注意☆

路面の凍結などにより、夏場にはない事故が発生しやすくなります。横断歩道では、車が完全に止まってから渡るなど、お子さんへの声かけをお願いします。

★開校30周年記念公開研究会★

11月1日(水)の公開研究会では、26名の来校者の皆様に、本校の子どもたちが主体的に学ぶ姿や、級友と意見交流を重ねながら、考えを深めて行く姿を参観していただくことができました。



